



## NOTICE OF OPPORTUNITY

The Public Prosecution Service of Canada is inviting applications from private-sector lawyers or law firms with experience in prosecuting or defending criminal matters, to act as Agents of the Director of Public Prosecutions.

A Fixed-Term Agreement (contract) is currently available in the locations listed below:

- Halton County, including the court locations of Burlington and Milton (Ref ORO 2022-10-1)

Additional information and application forms can be obtained by visiting the PPSC Agent Affairs website:  
<http://www.ppsc.gc.ca/eng/aaf-man>

**Applications must be received no later than 11:59 pm EST on November 18, 2022.**

Please submit your completed application by email to:

National Agent Coordinator  
Agent Affairs Division  
Public Prosecution Service of Canada  
Email: [NAC-CNM@PPSC-SPPC.GC.CA](mailto:NAC-CNM@PPSC-SPPC.GC.CA)

## AVIS D'OPPORTUNITÉ

Le Service des poursuites pénales du Canada invite les avocats ou les cabinets d'avocats du secteur privé ayant de l'expérience en matière de poursuites ou de défense dans des affaires pénales à présenter leur candidature en tant que mandataires du directeur des poursuites pénales.

Une entente à durée déterminée (contrat) est actuellement disponible dans les endroits énumérés ci-dessous :

- Conté de Halton, y compris les tribunaux de Burlington et Milton (Réf ORO 2022-10-1)

Des informations supplémentaires et les formulaires de candidature peuvent être obtenus en visitant le site Web des affaires des agents du SPPC : <https://www.ppsc-sppc.gc.ca/fra/man-aaf/index.html>

**Les candidatures doivent être reçues au plus tard à 23h59 HNE le 18 novembre 2022.**

Veuillez soumettre votre demande dûment remplie par courriel à

Coordinatrice national des mandataires  
Division des affaires des mandataires  
Service des poursuites pénales du Canada  
Courriel : [NAC-CNM@PPSC-SPPC.GC.CA](mailto:NAC-CNM@PPSC-SPPC.GC.CA)